



Culte dominical du 22 mars 2020

Prédicateur : Frère Maurice Mwehu (pasteur)

Thème : notre Père qui es au ciel -32-

Sous-thème : Que ta volonté dieu soit faite sur la terre comme au ciel.

Textes bibliques : Mathieu 6 :9-10 ; Genèse 3: 23-24.

Toute volonté sans puissance n'est qu'une simple suggestion, avons-nous dit dans le message précédent.

Dieu ne soumet pas sa volonté à l'appréciation des hommes sur la terre quels que soient leur règne, leur renommé, leur force... Aucune force ne peut nous détourner de la volonté de Dieu en ce qui concerne nos bénédictions. Ainsi, comptons sur Dieu et sur sa décision de nous bénir. Quand Dieu nous choisit, il nous donne en même temps sa force, sa puissance. Pour que la terre soit en conformité avec le ciel, l'homme est appelé à se décider, à se lever et à marcher avec Dieu ; d'où la marche vers le ciel.

## **2. La marche vers le Ciel.**

La terre a un chemin à faire pour quitter son état dégradé vers le ciel déjà parfait en la volonté de Dieu. De ce fait, le ciel est pris comme modèle. Les hommes ont donc une marche vers le ciel.

Et, cette marche vers le ciel comprend un ensemble de moyens et d'actions pour que l'humanité retrouve le bonheur du jardin perdu. Adam a perdu le ciel d'Eden en un seul jour mais la marche vers le ciel pour y retourner prend déjà plusieurs millénaires.

La terre a perdu le caractère céleste par le premier Adam, heureusement pour l'humanité, le second Adam, JESUS- CHRIST, nous le fait retrouver. Reconquérir ce caractère prend énormément du temps. Faisons donc attention aux dons, aux talents, aux richesses,... que nous avons, car nous pouvons les perdre en un instant et les retrouver prendrait du temps.

Elie, par une simple prière arrêta, en un seul instant la pluie et pour la faire revenir, il fit de longs moments de prière (1 Rois 17 :1, 44- 45).

Par désobéissance à l'ordre divin, Adam et Eve prirent conscience de leur nudité et, en confectionnant des habits de feuilles, Adam était sûr de retrouver par cet acte, sa première condition perdue.

Erreur !

Il légua à sa descendance un voyage long et pénible vers le ciel. Quoique revêtus de feuilles, ils avaient toujours honte de leur état.

Leurs efforts ne leur permirent pas de retrouver ce qu'ils avaient perdu, ce qui leur a été donné sans efforts.



Bien-aimés, nous existons et vivons par Dieu et nos efforts n'y ajoutent rien. Très souvent, nous perdons ce que nous avons soit par négligence, soit par mégarde et cela s'explique par le fait que nous n'avons pas la maîtrise totale sur ces choses. A nous de bien les gérer.

Aussi, le vide que nous ressentons ne sera jamais comblé ni par quoi que ce soit de nous. Alors quelle attitude prendre de notre part? Retourner, revenir à Dieu.

Adam endura la honte de la nudité et la cruauté du meurtre dans sa famille (son fils aîné, Caïn, tua le cadet, Abel). Il n'avait aucune idée des conséquences de la désobéissance sur sa descendance notamment des guerres, des fléaux, épidémies (aujourd'hui, cette pandémie de corona virus). L'homme peine pour retrouver le bonheur du jardin perdu.

Nos pasteurs, nos politiciens, nos scientifiques, tous dépassés, impuissants face à ce corona virus. Nous n'avons que Dieu, Lui seul, pour endiguer cette pandémie. Ce que nous avons perdu, nous ne le retrouverons qu'en retournant vers Dieu (la source) et non en nous faisant des habits de feuilles comme Adam.